



Sicherheitsrat

Verteilung: Allgemein
22. März 2015
Deutsch
Original: Englisch

Erklärung des Präsidenten des Sicherheitsrats



Der Sicherheitsrat begrüßt es, dass der von den Huthis verhängte Hausarrest gegen Ministerpräsident Khalid Bahah und andere Mitglieder des Kabinetts aufgehoben wurde.

Der Sicherheitsrat fordert die nichtstaatlichen Akteure nachdrücklich auf, sich aus den Regierungsinstitutionen, einschließlich im Süden Jemens, zurückzuziehen und jeden Versuch, die Kontrolle über solche Institutionen zu übernehmen, zu unterlassen.

Der Sicherheitsrat verurteilt mit allem Nachdruck die Luftangriffe auf den Präsidentenpalast in Aden und die Angriffe auf dem internationalen Flughafen von Aden. Der Sicherheitsrat verurteilt mit allem Nachdruck die schrecklichen Bombenanschläge des 20. März 2015 auf zwei Moscheen in Sanaa und in Saada (Jemen), bei denen mindestens 126

JXQJHQ XQG 0LWJOLHGHU GHU VRJHQDQQWHQ Ä9RONVNRPLW
tigkeiten dem Weg des Dialogs und der Konsultation zu folgen, Gewalthandlungen

Der Sicherheitsrat bekräftigt seine Bereitschaft, gegen jede Partei im Falle der
Nichtdurchführung seiner Resolutionen über Jemen, insbesondere der Resolution
ZHLWHUH 6FKULWWH JX XQWHUQH KPHQ ³
